

## Wakapolda Berikan Pembekalan Kepada Siswa Diktuk SPN Polda Banten

Ayu Amalia - BANTEN.GO.WEB.ID

Dec 12, 2024 - 20:28



Pandeglang - Wakapolda Banten beri pembekalan kepada Siswa Diktuk Bintara Polri gelombang II T.A 2024 SPN Polda Banten pada Kamis (12/12).

Kegiatan dipimpin Wakapolda Banten Brigjen Pol Hengki didampingi Irwasda Polda Banten Kombes Pol Hendra, Ka SPN Polda Banten Kombes Pol Teddy Fanani, PJU Polda Banten, pejabat SPN Polda Banten dan seluruh siswa.

Dalam sambutannya Wakapolda Banten mengatakan kepada para siswa bahwa nanti akan menghadapi berbagai tantangan tugas. “Menjadi anggota Polri adalah panggilan pengabdian yang mulia, Polri bukan hanya pekerjaan, tetapi amanah besar untuk memelihara dan menjaga kamtibmas, menegakkan hukum serta melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat. Dalam perjalanan karier nanti, rekan-rekan akan menghadapi berbagai tantangan yang membutuhkan kedisiplinan, integritas dan kemampuan profesional,” katanya.

Hengki menjelaskan bahwa para siswa harus menjadi anggota Polri yang baik. “Polri bukan hanya institusi tetapi juga keluarga besar dan rekan-rekan merupakan bagian dari keluarga ini dan sebagai keluarga kita harus saling mendukung untuk menjaga kehormatan dan nama baik Institusi, jadilah anggota Polri yang profesional, bermoral dan dicintai oleh masyarakat,” jelasnya.

Wakapolda menekankan beberapa hal penting sebagai bekal dalam pelaksanaan tugas, yaitu :

1. Tingkatkan Disiplin dan Integritas. Disiplin Adalah kunci utama dalam setiap aspek Kehidupan seorang anggota polri. Jangan Pernah kompromi terhadap pelanggaran;
2. Pegang Teguh Nilai-nilai Tribrata dan Catur Prasetya. Tribrata dan catur prasetya Adalah pedoman moral dan etika yang harus Rekan-rekan junjung tinggi.
3. Tingkatkan Kemampuan dan Kompetensi. Dunia kepolisian terus berkembang seiring Dengan tantangan zaman. Tingkatkan Kemampuan rekan-rekan, terutama dalam Bidang teknologi, komunikasi, dan pelayanan Publik. Jadilah anggota polri yang adaptif dan Inovatif.
4. Bangun Keimanan dan Ketakwaan. Dalam Setiap langkah, jangan lupakan keimanan dan Ketakwaan kepada tuhan yang maha esa. Ini Adalah landasan utama untuk menjaga Moralitas dan ketenangan hati dalam Menghadapi berbagai cobaan di lapangan.
5. Jaga Hubungan Baik dengan Masyarakat, Rekan-rekan adalah ujung tombak institusi Polri. Sikap dan perilaku rekan-rekan akan Mencerminkan wajah polri di mata Masyarakat. Jalin hubungan yang baik, Humanis, dan penuh empati dengan Masyarakat. Ingatlah bahwa polri ada untuk Melayani, bukan untuk dilayani.

Hengki menerangkan kegiatan tersebut berguna untuk mendapatkan bekal Ilmu, mental, dan moral sebelum memasuki dunia tugas yang sesungguhnya.

“Kegiatan pembekalan ini merupakan momen penting bagi rekan-rekan sebagai calon Bhayangkara negara untuk mendapatkan bekal Ilmu, mental, dan moral sebelum memasuki dunia tugas yang sesungguhnya. Saya yakin dan percaya, dengan semangat dan dedikasi yang rekan-rekan tunjukkan selama pendidikan ini, Rekan-rekan akan menjadi bhayangkara negara yang mampu mengemban tugas dengan baik dan menjadi anggota Polri yang presisi serta dipercaya oleh masyarakat,” jelasnya.

“Sebagai anggota polri, khususnya di wilayah Hukum Polda Banten, saya berharap kita semua bisa menjadi Bhayangkara yang mampu memprediksi tingkat ancaman serta gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat. Kemudian dalam memberikan respon terhadap pengaduan dan layanan kepada

masyarakat diharapkan bisa dilaksanakan dengan cepat dan tepat,” tambahnya.

Hengki berpesan kepada para siswa agar menjadi Bhayangkara muda yang membanggakan. “Pada kesempatan ini, saya berpesan kepada seluruh siswa agar menjadi Bhayangkara muda yang membanggakan, yang siap memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Ingatlah bahwa keberhasilan polri tidak terlepas dari kontribusi rekan sekalian sebagai ujung tombak tugas di lapangan,” pesan Wakapolda Banten.

Terakhir Hengki yakin bahwa para siswa akan mampu menjalankan tugas dan tanggung jawab dengan baik. “Saya yakin dan percaya, dengan semangat dan dedikasi yang ditunjukkan selama masa pendidikan ini, rekan-rekan akan mampu menjalankan tugas dan tanggung jawab dengan baik. jadilah pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat yang selalu menjunjung tinggi keadilan dan kemanusiaan,” tutupnya.